

Cierran caseta por bloqueo de vía

La caseta de la autopista México-Cuernavaca dejó de operar debido a una manifestación que fue disuelta por elementos de la Guardia Nacional. Habitantes de la zona acusan que la violencia se ha incrementado en la zona. / 14

PRIMERA

Foto: David Solís

MÉXICO-CUERNAVACA COMUNEROS DE TRES MARÍAS BLOQUEAN VÍA

Trabajadores de la caseta de la autopista México-Cuernavaca dejaron de operar, luego de que habitantes de Tres Marías, Morelos, bloquearon la vía a la altura del kilómetro 46, donde más tarde arribaron guardias nacionales para retirar a los manifestantes.

— De la Redacción



Foto: David Solís

